
,Brasil no precisa aún 
daños por las heladas 

Círculos cafetaleros b rasileños comu nica
r on aye r a la Compañ ía Sa lvador eüa de Café, 
que aún no ha s ido 'precisada la cuant ía de 
los dai'tos causados por la helada en los cafe
t a les de ese pa ís. 

g unos á rboles. E stimó c¡ue s i hay algu nos 
daiíos en la cosecha 78·79, ésta sería leve, 
negándose hacer una estimación en té rminos 
ele porcentaj e acerca de las posibles pérdidas. 

Las autoridades cafeta leras salvadore.ii as 
a l conocer la noticia de la helada en Bras il 
han mantenido cons tante comunicación coi; 
los cí rculos c&feta leros mundia les y e l ge· 
r ente ele la Compaiíía. Dr. Rica rdo Fa lla Cá· 
ceres, se reunió con el minis tro de Ag r icul
t ura, pa ra a na li zar la s ituación . 

E l presiden te del Ins ti tuto Bras ile ño de 
Café (IBC), Cami lo Calazans, aseguró que 
se espera la información más conc1·eta de 
par te de Jos dir igentes del IBC, sobre resul· 
tados de los reci.en tes vientos fríos en Paraná. 

Aceptó qu~ la temperatu ra bajó a lrededor 
.,. de los 129 cen tígrados y que los v ientos 

fuer tes afectaron las hojas exteriores de al · 
P a ra muchos cafeta ler os na ciona les Ja es 

casez mundial de café a nunciada pa r'. a sep

Aumento de tarifas piden 
diferentes líneas aéreas 

Las líneas aé reas que operan en el pa ís, han sol icitado 
al lli inisterio de Economía se les autori ce el a umento el e 
t arifa s a l serv icio de pasaj eros . Ad ucen en su petición ele 
qu e los costos ele operación son ahora m ucho mayores, con 
el aumento de precio de Ja gasplina , el mayor costo de los 
r epuestos y los aumentos salaria les, entre otras razones. 
Se informó que Economía estudia 
la solicitud , para analiz:ar s i se estadísticos sobre las labores de 
justiíica el sol icitado a umento. 

Las d istintas empresas de trans
porte aéreo hacen acompañar en 
s u documento de petición, detalles . 

operación . ingresos. egresos y uti
lidades de s u activ idad comercial. 

El a umento de pasajes pre tend i
do, es para todas las rutas que 
cubren. 

Agilizarán pagos a empleados 
1 públicos por medio de hancos 

E l Banco Central de R eserva hizo ayer un recordatorio 
a los bancos del s istema y a las respectivas pagadu rías del 
·gobierno cent ral, a fi n de que se dé cu mplimiento a l co nvenio 
para facili tar el pag o de cheques en concepto de salari os 
a los em pleados públicos. E l convenio fue suscri to entre el 
Banco Central y Jos bancos del s is tema para facili tar los 
pagos de salarios a e mpleados 
del gobierno centra l loc<Uizados 
en San Sa lvador . 

Dehido a que los cheques eslán 
girados con lra el Banco Centra l 
muchos empleados acuden a las 
oficinas de éste para cobra r los. 
lo cual ocasiona "colas" y con
gestiona miento en determinados 
días del mes. 

• Esto podría evitarse - se d ijo-
medi ante la a plicación coordina
da del sislema de pagos , tal' co
mo se estipula en el conven io 
mencionado, en el sentido de que 
los empleados del gobierno hagan 
efectivos si.Is cheques en las ofi
c inas centrales y agencias de los 

bancos comercia les. loca lizados 
en San Salvador. 

Los cajeros del BCR s iguen a
lend iendo. como es costumbre. los 
pagos para empleados del gobier
no; pero, para comodidad de és
tos y mayor funcionalidad del sis· 
tema acordado. con viene que los 
interesados tenga n en cuenta que 
esos cheques pueden hacerse efec
tivos también en los bancos co
mercia les . 

A fin de agilizar este sistema. 
el BCR ha enviado ci rculares y 
avisos tanto a los pagadores de 
los respectivos minislt rios como a 
los agentes de bancos comercia· 
les en San Salvador. 

-- Pasa a la página 4l --

S r. Carlos de Sola 
dice renunció por 
motivos de estudio 

" Pa ra rea liza r estudios de post
grado en el extran jero, he re
nunciado como direcLor de Cul tu
ra . Juventud y Deportes y no 
por razones polít icas ", decla ró el 
señor Ca rlos de Sola . 

Agregó que él interpuso s u re
nuncia como la!. desde diciem
- - P asa a la página 19 --

- F oto de LA P R ENSA . por R11 m !rez P . 
RASTREO. "La zona norte del 
pa ís . ha sido completamente ras
treada . ante el peligro de ingreso 
de la Roya" : Ing. Miguel Muy-
shondl. director del !SIC. 

-Foto de LA PRENSA, por R am(ret P . 

S ITUAC!ON CAFETERA. Aspectos sobre la cafi· 
fUltura nacional y mt:ndial, fueron analizad'os ayer 
en reunión efectuada en la Compañía Sal\'.adoref\a 
de Café. Se trató sobre la amenaza de la Roya del 
Café y de la belada ocurrida en Brasil. Participó 

el ministro de Agricu1tura y Ganadería, coronel y 
doclor Roberto Escobar Garcia (derecha). y doctor 
Rica rdo F alla Cáceres, presid'ente de la Compañia. 
Los acompaña, Srta . Lidia Magdalena González. de 
la misma entidad del café. 
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DON:\ 1 ANTIGENO. Ant igeno que determina la lepra fue donado 
ayer por .. Compañeros de América .. a la Sociedad Dermatológica 
Salva doreña. De izquierda a derecha . los profe3ionales John Tra ubma n 
y Wa lly Kirchheimer. doctor Oswaldo Ramírez Cienfuegos. de la So 
ciedad Dermatológica . que rec ibió el donat ivo. 

Desalojo sin violencia de 
las tierras cr ea confianza 

Comenta r io f avo rables se han recog ido enl re los di
versos secto res del país po r Ja fo rm a en que se ha logrado 
el desa lojo ele tie rras que habían s ido oeupaclas ilega lmente 
por grupos campesinos. Al in forma rn os sobre lo ante r ior, 
se dij o qu e era de aplaudi rse ta nto la c.:orn prensión demos
trada por los trabaj adores agr ícolas qu e aceplaron desaloja r 
las Lie rras de propiedad parlicu 
lar que habían sido ocupadas en mación de las fuenles oficialeo;, 
Ja hacienda San Francisco. jur1s- en el senlido de que el d~salojo 
dicción de El Paisnal, como la de las tierras en Ja mencionada 
actuación de los cuerpos de se- hacienda . se llevó a cabo s in el 
guridad que emplearon la persua em¡>leo de ni nguna clase de vio· 
c ión para lograr dicho fin. Jencia. 

P ersonas que presenciaron ~l Se señaló que sin duda . ent re 
desa lojo han con firmado la infvr- - - Pasa a la pHg ina 45 --

Fue electo el nuevo Consejo 
Nacional Scout para 1977-78 

E l nu evo Consej o Scout Nac ional 1977-1978, fue electo 
recienteme11 te, dura nte asamblea ge neral ord ina ri a. Es~á 
in tegrado así: lng . J osé Roberto Quiriónez Sol, presidente; 
Arq . Víctor Ma nuel Vásq uez, prim er vicepres ide nte; L ic. 
Rafae l Al va rez Za ldí va r, segu ndo vice pres idente; Tng. René 
Mauricio E scoba r , j efe scout nac ional ; Dr. Ca rlos An tonio 
Herrera Rebollo. subjefe Scout; 
F rancisco J osé Tenorio , secreta- nal ; Dr . Eduardo Tomasino. sín· 
rio general; Lic. José Leopoldo dico ; Lic . Ca rlos Mejía Alférez. 
Rivera Marenco. pro secreta r io na- presidente comis ión de fi nanzas; 
cional: Lic. Rafael Tomás Carbo- Dr . Abelardo Torres. presidente 
nell . tesorero: Lic. Ju lio René Va r- com is ión de patrimonio; Er ick 
gas, pro-tesorero : J osé Napoleón Frank Rose mberg. vicepresidente 
Mariona , comisionado interoacio- -- Pasa a la ¡Jágina 45 --

XIII promoción de bachilleres 
mañana en el lnst. Tecnológico 

Ciento cua renta y cinco jóvenes recibirán sus t ítulos 
en el acto de g raduac ión de la X lH promoción de bachi lleres 
indus tria les, del Ins ti tuto Tecnológico ele San Salvado r, que 
se ef ectua rá mañana. La ceremonia se lleva rá a cabo a las 
nueve y medi a de la ma iíana, en el Teatro Pres idente, pre
sidida por el mini s tro de Ed ucac ión o su representante. E n 
la promoción de 1976, se gradua-
rán 36 jóvenes en la especial idad lógico de San Sa lvador , se han 
de automotores, 34 en mecánica form ado cient.os de jóvenes en las 
general, 38 en electricidad y 37 diversas especialidades que se 
en la especialidad de electrónica. impa rten, quienes reciben ense4 

Durante los 15 años que tiene ñanza especializada que les per · 
de funcionar el Instituto Tecoo- -- Pasa a la página 20 - -


